

新クラスがスタートして1か月が過ぎました。3年生が引退して自分たちが中心になった部活動もあるでしょう。各教科の予習や復習など忙しい日々を過ごしていると思います。心身が整った状態で学校生活を送ることができているかそれぞれで振り返ってみてください。また、3点固定（起床時間・勉強時間・就寝時間）はできていますか。GWで生活リズムが乱れてしまった人は、今すぐに直してください。

○遠足を振り返って

4月28日（木）晴天のなか、1～3組は尾道、4・7組はみろくの里、5・8組は鷲羽山ハイランド、6組はアクアスへ行きました。それぞれのクラスで団結力が高まったのではないかと感じています。次のクラス行事は舟入祭です。力を合わせて良いものにしましょう！



○第1回全統記述模試を受験して

2年生になって、初めての模擬試験でした。まず、受験届に大学名や学部名を悩まず記入できたでしょうか。現時点での進路志望、つまり目標は持っていますでしょうか？そういう意味でも全統模試は重要でした。模試は受験後も大切です。復習を必ずして次につなげてください。これは皆さんの普段の学習習慣が問われています。今が学習習慣を見直すよい機会です。飛躍するチャンスを逃さないようにしましょう。

○教科登録に向けて

12日（木）LHRにおいて、教科登録説明が担任からありました。1年の文理選択とは違い、大きな決断をしなくていい…と聞いていませんか。今回、選択する科目は受験に直結するものです。模試のところで触れましたが、具体的な進路志望があり、それに対応した科目を選択していくことになります。最終的な教科登録は11月末ですが、この機会に熟考してください。

○5月中旬以降の主な予定

- 16日（月） 自転車点検（～27日までの昼・放課後に実施）
- 19日（木） 立会演説会・選挙 県総体壮行式
- 20日（金） 防災訓練
- 21日（土） 保護者進路説明会（1・3年）
- 23日（月） 教育実習開始
- 31日（火） PTA総会